
 

  

 
 

 
 

会長 渡邉 三好   
 ３年に及んだ新型コロナの沈静と経済再生復活の両輪で、レッドからグレーゾーンに回復。希望を

持って迎えた２０２４年、令和６年。多数の国民が初日の出を拝み、おせちにおとそを味わった元日

の夕方、誰ひとり予想しなかった能登半島地震。活断層の大きなズレによる震度７の衝撃は、隆起と

沈下、津波、地割れに液状化、さらに火災まで、あっという間にレッドゾーンに落ちこんだ大惨事と

なりました。日ごとに伝えられるニュースを見聞きするたびに、被害の大きさ、避難生活の苦しさ。

明日はわが身の不安を実感します。 

 発災後早くも１ヶ月が過ぎましたが、水・食料・暖房など暮らしの根本が充足する日はいつなのか

その日は訪れるのか、もし私たち恵庭の街がこんな状態になったらどう行動したら‥‥正直、考える

と寝ることもままならぬ恐怖心にかられます。 

 また、新春１ヶ月。世界の各地で地震、火山噴火、洪水などの被害が続出しており、暑さが史上最

悪となった昨年の気候変動が今年も続く証拠を残しています。 

 一方、ウクライナ侵攻をつづけるロシアの核兵器使用の言及。韓国を一大敵国

と指摘、核ミサイルの製造を拡大する北朝鮮など、アメリカ・中国を含め核保有

国が巨額の資金を投入していることに、アメリカの科学雑誌が世界の滅亡までの

残り時間を象徴的に表す『終末時計』の針を、昨年につづいて人類滅亡を示す午

前０時まで９０秒に設定したと発表しました。 

 この科学雑誌『ブレティン・オブ・ジ・アトミック・サイエンティスツ』は、

「昨年と同じ９０秒なのは、世界の安定を意味するものではなく、全く逆だ」と強調しながら「各国

の若い世代が運動の先頭に立っていることに希望を持っている」と語っています。 

 イスラエルによるガザ、ハマスに対する無差別攻撃もとどまる事なく、特に女性・子どもたちへの

爆撃はまさに人災そのもので『いのちは一つ』。何とか守ってあげてほしいと祈りたいですね。 
 

 

会長 渡邉 三好 
 クリスマスが終わった直後から、恵庭の街に冬将軍がやってきて銀世界の日が 

つづき、子どもたちの嬉しさから困惑の声が聞こえてくる‥‥先月から体調を 

崩して登校のみなさんに声かけが出来ない私には、毎朝の訪れがとても淋しく 

辛い思いの毎日です。暖かい春がくるまで待って下さいネ。 
 
 ✿ 今月のシネマサロン例会は第１４０回になります。これを記念して、当日 

おこしの皆様に投票して頂き、第１位になった作品を鑑賞してもらう、第 

１００回目記念以来の企画です。２月１７日(土)１３時、マスク着用で北会館へおこし下さい。 
 
 さて、令和６年能登半島地震の支援として、恵庭ジャズクラブが主催して５月１０日(金)午後６時

３０分より、夢創館に東京・札幌のジャズマンを招きチャリティーコンサートを開きます。 

私達もスタッフとして応援することにし、２月、３月、４月に北会館でシネマサロン例会とは別に

ジャズのＤＶＤを上映します。 

 第１回は２月２４日(土)１３時、ピアノ：キース・ジャレット、ベース：デイリー・ピーコック、

ドラム：チャック・デジョネットのトリオによるジャズスタンダードのおなじみコンサートです。 

マスク着用でおこし下さい。３０名さま無料です。お待ちしています。 
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令和６年度の北町内活動がスタートしました。１月１４日(日)１３時１５分より恵み野会館において、役

員２６名、区長２８名が出席し、第１回役員会が開催されました。       

区長さんの任期は１年です。例年新区長さんに町内会の活動や区長業務についてご理解頂くため、この時

期に役員会を開催しています。役員会に先立ち、１月１日発生した能登半島地震で犠牲になられた方々に哀

悼の意を表し、黙祷を捧げました。 

役員会は、役員の自己紹介に続き、議長大野副会長、記録者野沢副会長を選び、議事へと進みました。今

年度の事業計画、専門部の活動、区長さんや班長さんの業務等が説明されました。特に区長さんが担当する

入退会の手続き、回覧の回し方、会費の徴収などの事務処理、手順等について時間を多くとりました。 

連絡事項としては、四役の業務分担と、今年度から会員の利用が無料となる北会館の使用方法について説

明されました。休館は日曜日及び年末年始、使用時間は原則として９時から２０時３０分です。不定期使用

者は、使用当日の２週間前までに申し出し、承認を受けなければなりません。その他、役員・区長さんが加

入する道町連共済、会員を対象とした自治会活動保険、役員の業務分担、一般・特別会計予算と説明が続き

ました。 

最後の質疑では、区長さんから会費値上げの問い合わせにどのように説明したら良いのかという質問が

ありました。コロナ禍により他町内会では物品による会費の一部として返金の例もあったが、北町内会は会

費の減額で対応していたこと、会費は会則で定められていることが説明されました。その他、会費の前期と

一括納入の取り扱い、集金日程、班で用いる回覧確認表の作成、退会者情報などの質問があり、２時間に及

んだ役員会を終えました。 

次回、区長さんを交えた第３回役員会は、親睦交流会(７月)の運営を議案に６月開催が予定されています。 

  
 
◎ 今月の町内会の動き 
 

月/日(曜) 時間 内  容 場  所 摘  要 

2/ 1(木) 回覧版「北町内会だより」２月号(114 号)発行   

/ 8(木) 18:30~ 第４回恵庭市の学校地域をつなぐコミスクかふぇ 市民会館 塩野青少年育成部長 

/10(土) ~ 11(日) 北町内会 町内会費納入日(13:00~15:00) 北町内会館 会計部、区長 

/13(火) 14:30~ 市町連定期総会 市民会館 大野副会長 

/17(土) 13:00~ 第 140 回シネマサロン例会 (当日投票にて決定) 北町内会館 ネットワーク夢 

/18(日) ~ 20(火) 北町内会 集団資源回収 北町内全域 環境衛生部 

/20(火) 18:30~ ２月度定例四役会議 北町内会館 四役 

/24(土) 13:00~ シネマサロン フィルムコンサート 北町内会館 ネットワーク夢 

【休館継続中】みんなの図書館 

 

◎入退会及び慶弔  

入会 1 件、  退会 3 件、  誕生 0 件、  訃報 7 件  
 

◎ 北町内会のあれこれ、意見・主張、子育て・介護の経験談、生徒・児童の活躍等を募集。 

◎ 原稿は、氏名・連絡先を記載し、北町内会館のポストへ投函か、ＦＡＸでお願いします。 

◎ メール chounaikai@megumino-kita.net もご利用頂けます。 ( 担当 平山 ) 

第１回 北町内会役員会 

編集部 
からの 
お願い 

 


